CV Jakob Weingartner

Jakob Weingartner wurde 1979 in den österreichischen Alpen geboren. Nach dem Abschluß seines Studiums der urbanen Soziologie, welchem er in Wien, New York und Paris nachging, besuchte er einen Studiengang in Dokumentarfilm an der *Universidad de Cine* in Buenos Aires. 2008 bzw. 2009 entstehen dort die beiden dokumentarischen Kurzfilme *Obras y obreros* und *Murga en Lugones*. Außerdem drehte er unter den Gleisen eines Bahnhofes seinen ersten abendfüllenden Dokumentarfilm *Boxeo Constitución*. Weingartner lebt und arbeitet heut in Berlin, wo er Dokumentarfilme dreht und Radiofeatures gestaltet. Sein aktuelles Projekt dreht sich um die Armenviertel von Rio de Janeiro im Schatten der ab 2016 dort brennenden Olympiafackel und wurde 2013 zur Teilnahme an der Doc Station des Berlinale Talent Campus ausgewählt.